
Verbale di Riunione del Direttivo del 16-10-08 

 

Attraverso comunicazione con posta elettronica, è stata indetta riunione del Consiglio 

Direttivo della SIPO per giovedì 16 ottobre alle h 16, in occasione del Congresso SIP 

a Genova. Per l’importanza degli argomenti i soci tutti sono stati invitati a 

presenziare. 

I punti all’Ordine del giorno erano: 

Registrazione dell'atto notarile  

Codice fiscale della Società  

Raccolta fondi per congresso e rivista  

Programmazione eventi formativi SIPO  

Convocazione dell'assemblea generale. in occasione del Congresso di Aversa  

Programmazione di sedi e nomine di presidenti per congressi nazionali futuri  

Sviluppo del sito web con nomina di collaboratori per il sito stesso  

Ratifica della nomina del prof. Claps a revisore dei conti  

Revisione degli organigrammi, verifica degli iscritti e del lavoro svolto dai 

Responsabili regionali  

Controllo della situazione patrimoniale e delle risorse  

Spunti programmatici e di aggiornamento per la rivista  

Richiesta di affiliazione alla SIP  

Varie ed eventuali 

   

Del Consiglio Direttivo erano presenti: 

Salvatore Vendemmia – Presidente SIPO    

Riccardo Longhi - Past President 

Maurizio Ivaldi -  Vice Presidente  

Gennaro Vetrano – Segretario 

Giuseppe Colucci – Tesoriere 

Carlo Cioffi –  Revisore dei conti  

Roberto Antonucci – Consigliere Sardegna  

Goffredo Parisi  - Consigliere Centro Italia 

Alberto Podestà  -  Consigliere Nord Italia 

Vincenzo Riccardi – Consigliere Sud Italia 

 

Per gli interventi degli autorevoli soci presenti alla riunione l’ordine del giorno è 

stato, in pratica, parzialmente modificato.  

   

Vendemmia – Presidente SIPO 

Invita tutti i soci a dare suggerimenti per lo sviluppo della neonata Società. E’ da 

prepararsi il codice fiscale della società a cui potranno provvedere sia Vendemmia 

che Vetrano. Nella riunione passata di Torino si è parlato della necessità di 

raccogliere fondi. Questa esigenza rimane, per cui tutti i soci sono invitati a dare un 

aiuto. 

 



Parisi 

Darà 2000 € per la rivista. 

 

Vendemmia 

Per la buona riuscita del Congresso SIPO ad Aversa propone che ogni relatore  si 

faccia carico dell’iscrizione di almeno 3-4 partecipanti. Sottolinea l’importanza anche 

del convegno infermieristico. Le spese complessive si aggireranno sui 100.000 € 

(comprensivi delle spese per gli atti e per i premi di studio) in parte offerti come 

“Gruppo Normanno”. 

 

Longhi 

Propone per l’iscrizione alla SIPO una quota da riservarsi per la rivista e suggerisce 

la cifra di 10 €. 

 

Vendemmia 

Sarà necessario, in tempi brevi, nominare il presidente per il prossimo congresso 

SIPO. 

 

Colucci 

In relazione ai dati economici la situazione contabile della società è attualmente di 

13107 €. 

 

Minasi 

Vi devono essere proposte di metodo. Infatti, gran parte degli ospedali non è a 

conoscenza della costituzione della SIPO. Solleva il problema delle iscrizioni 

(dovrebbero arrivare a 1000). Per incrementare il numero, a livello locale regionale, 

dovrebbero convocate delle riunioni per gettare le basi di una rete. 

 

Colucci 

Per la creazione di una rete locale occorre la preparazione di regolamenti attuativi 

regionali. Ad esempio, l’organigramma della Puglia è stato modificato, perché i 

colleghi hanno voluto azzerare tutto. 

 

Tota  

Esprime le difficoltà di “sopravvivenza” degli ospedalieri, in particolare, a livello 

regionale (Puglia). Molti colleghi ospedalieri sono in attesa di iscriversi ma vogliono 

vedere quali possibilità di intervento offre la Società. Propone, ad esempio, l’invio di 

“esperti” (formatori) per la conoscenza e la limitazione degli eventi avversi per 

aspetti organizzativi deficitarii da parte degli amministratori. 

 

Temporin 

La SIP in futuro dovrà dare dati al riguardo. In questo contesto si deve parlare di 

modelli organizzativi della SIPO. 

 



Colucci 

A sottolineare gli aspetti deficitarii  amministrativi rivela che nel Piano della Salute 

della Regione Puglia non si parla di Pediatria. 

 

Vendemmia 

Sarà il Direttivo che dovrà intervenire. 

 

Podestà 

A suo avviso i problemi locali non trovano attualmente posto. Come Società 

scientifica bisogna stabilire qual è l’aspetto per migliorare l’assistenza generale 

pediatrica. Inoltre, bisogna pubblicizzare l’iscrizione alla SIPO, perché aumentando il 

numero degli iscritti si è ascoltati. 

 

Vendemmia 

La necessità di conversione in Società è stata determinata anche dal fatto che il 

Ministero consulta solo le Società 

 

Cioffi 

Con la conferma degli organigrammi regionali il direttivo locale dovrebbe 

provvedere alla creazione di una rete. 

 

Vendemmia  

Si è pronti ad ascoltare e a recepire le istanze di tutti i referenti regionali. 

 

Antonucci 

Il sito web deve essere maggiormente utilizzato per tutte le esigenze precedentemente 

esposte. Bisogna mettere lo statuto sul sito, creare un link per l’iscrizione alla società. 

 

Vendemmia 

Il dott. Antonucci per rafforzare il sito ha bisogno di altri tre collaboratori e propone i 

dottori Angela Maria D’Onofrio, Luigi Tarallo, Gennaro Vetrano. 

 

Paravati 

Sulla base di quanto già attuato dalla SIAIP, ritiene che, in fase iniziale, la Società 

debba avere una strutturazione di tipo centrale, ovvero dal “centro” devono partire le 

proposte organizzative, gli input da sviluppare a livello periferico. In una fase 

successiva si passa ad una regionalizzazione codificata.  La quota di iscrizione di 30 € 

va bene. 

 

Ugazio 

In relazione all’intervento del collega Tota si può prendere spunto dal lavoro di 

Longhi e Minasi presentato all’odierno Congresso della SIP. A suo avviso, manca la 

formulazione di un progetto. I punti di forza devono essere: numero degli iscritti e 

autorevolezza culturale. Dal centro partono gli input. Bisogna prendere le e.mail di 



tutti gli iscritti e il presidente invia una lettera a tutti gli iscritti in cui chiarisce gli 

obiettivi della neonata società. 

 

Tota 

E’ importante anche la diffusione attraverso i media, dando voce a tutte le 

caratteristiche assistenziali dell’ospedale. E’ necessaria visibilità. 

 

Carlucci 

Sottolinea la necessità di obiettivi generali da diffondere capillarmente e la difficoltà 

della realizzazione degli stessi, dato l’attuale contesto operativo. Comunque, solo così 

il potere politico terrà conto delle raccomandazioni tecniche. 

 

Colucci 

La FIMP ha già una visibilità ed è regolarmente consultata dal ministero. 

 

Minasi 

Legge gli scopi della Società per dire che le problematiche affrontate sono già 

presenti nello statuto. 

 

Vendemmia 

E’ in preparazione il regolamento. Si stabilisce di convocare l’Assemblea generale 

della SIPO alle ore 11,00 del 28 novembre e la riunione del Consiglio Direttivo per il 

27 mattina ere 11,00 c/o la sede congressuale di Aversa. 

 

Minasi 

Suggerisce di convocare prima l’Assemblea e, dopo, la riunione del Direttivo. 

 

Stronati 

Chiede se automaticamente i soci del GSPO confluiranno nella SIPO. 

 

Longhi 

La Biomedia ha le e.mail di tutti gli iscritti 

 

Villani 

Propone che ognuno degli intervenuti si presenti al Congresso di Aversa con un 

pacchetto di 10-15 iscritti 

 

Vendemmia 

Sentiti i presenti, la nomina del prof. Claps a revisore dei conti è accettata 

all’unanimità. 

  

 

 


